



---

Tief bewegt und traurig nehmen wir Abschied von

## *Hermann v. Fischer-Stettler*

geboren am 26. Oktober 1926

Während vieler Jahrzehnte wirkte er mit unermüdlichem Engagement in verschiedenen Funktionen für die Burgergemeinde Bern. So unter anderem als Mitglied des Kleinen Burgerrats sowie als Präsident der Bibliothekskommission. Noch bis vor wenigen Wochen unterstützte er uns bei der Einrichtung des frisch renovierten Burgerspitals. Wir werden Hermann v. Fischer in bleibender, dankbarer Erinnerung behalten.

**Burgergemeinde Bern**

Bern, im März 2015